

**« Edgard l'enfant, dans la cour des grands »
Inauguration d'Edgard l'Enfant**

Jeudi 4 Février 2016, 14 rue Marceau - Tours

Qui a dit que les enfants ne pouvaient pas avoir leur propre magasin de lunettes ! Edgard Opticiens a pensé à vos petites têtes blondes en créant un espace chaleureux, moderne et au design unique, dans lequel, ils prendront plaisir à venir.

L'inauguration du point de vente dédié aux enfants a lieu le 4 février 2016 au 14 rue Marceau à Tours.

Pour rappel, Edgard opticiens, spécialiste des montures de créateurs propose à ses clients des collections de montures originales pensées par des créateurs de renommés (Anne et Valentin, Caroline Abram, Théo...). Les magasins se veulent accueillants ainsi, en poussant la porte, le client est reçu par une équipe d'opticiens disponible et à l'écoute de ses besoins.

L'évènement convie une cinquantaine d'ophtalmologistes à un cocktail dînatoire. Un moment de partage et de convivialité pour célébrer cette date importante dans la vie d'Edgard Opticiens.